
Избран новый первый секретарь
Гомельского  районного
комитета ОО «БРСМ»

Состоялся VI Пленум Гомельского районного комитета ОО «БРСМ»,
на котором первым секретарем Гомельского районного комитета
единогласно избрана Мария Михалевич. В Пленуме приняли участие
председатель Гомельского районного Совета депутатов Виктория
Ладутько  и  заместитель  председателя  райисполкома  Игорь
Бейзеров.

Мария  Михалевич  —  учитель  русского  языка  и  литературы
Зябровской базовой школы. Несколько лет девушка возглавляла
первичную организацию общественного объединения «Белорусский
республиканский союз молодежи», принимала активное участие в
благотворительных  акциях,  мероприятиях  и  студотрядовском
движении. Активность, коммуникабельность и целеустремленность
— наличие этих качеств стало причиной, по которой девушку
избрали первым секретарем Гомельского районного комитета ОО
«БРСМ».

Мы пообщались с Марией Михалевич и узнали, о ее планах на
новой должности. Вот какие задачи она считает первостепенными
на данном этапе своей деятельности:

—  На  территории  Гомельского  района  проживает  много
талантливой, интересной и амбициозной молодежи. Важно, чтобы
молодые люди становились членами Белорусского республиканского
союза молодежи. Первостепенная задача для меня — вести за
собой  ровесников  и  вовлечь  их  в  интересную  и  полезную
деятельность.

В день проведения референдума на каждом избирательном участке
будут работать волонтеры БРСМ от нашего района, подчеркнула
девушка:
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— Я уже начала активно привлекать ребят к волонтерству. В
каждой школе нашего района успешно функционируют волонтерские
отряды,  активисты  которых  помогают  ветеранам,  инвалидам  и
одиноко проживающим гражданам. Мне кажется, очень важно, чтобы
молодежь  занималась  общественно  полезной  деятельностью  и
приобщалась  к  труду  с  ранних  лет.  Для  этого  я  планирую
увеличить количество студенческих отрядов и дать возможность
школьникам заработать свои первые деньги.
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